

INFORME DE ACCIONES DE LA PRESIDENCIA DE CONAPAM.

Periodo : Del 19 de octubre al 2 de noviembre 2022.

INFORME 6-2022

Muy estimados miembros del Consejo:

Les presento para su conocimiento parte de las acciones realizadas en este periodo por la presidencia de CONAPAM.

1. Búsqueda de plazas para el cumplimiento y seguimiento de proyectos.

Se da seguimiento al proceso de solicitud de plazas con apoyo de CONAPDIS con reunión programada el 11 de noviembre del 2022.

Se continua con el modelo de trabajo de donación de tiempo, terminándose la primera guía de preguntas que serán guía de búsqueda, para lo cual se tiene programa reunión próxima con el IFAM y se continua con reuniones de apoyo como parte de las líneas de trabajo con la Universidad Latina.

Este 3 y 4 de noviembre se realizará la gira al Caribe en compañía de la dirección ejecutiva y de fiscalización operativa. Ya se tiene la programación de visitas y reuniones para lo cual les estaré informando en el próximo informe de presidencia, siendo un tema de prioridad el desarrollo de ciudades amigables que a la fecha no se encuentra ninguna en desarrollo en la zona.

Con respecto a la Política Nacional de Envejecimiento, se encuentra en la revisión de los resultados de la consulta y un desarrollo de programación para desarrollar el plan estratégico que debe ser el insumo final necesario. Este nuevo planteamiento establecido requerirá ajustes necesarios en el tiempo. En próximo informe estaré presentándoles este dato para su conocimiento y una estimación de finalización del proyecto en desarrollo.

En cuanto al proyecto de asesoría para lograr establecer una ruta adecuada para lograr contar con un grupo de consulta, deseo informales que se encuentra en la fase de entrevistas de diferentes actores y búsqueda de información técnica correspondiente por lo que es posible los miembros de la rectoría se le pida opinión al respecto en los próximos días.

Con respecto a la norma de habilitación de HLE, aun me encuentro en espera de respuesta a la nota suscrita y la realización de una primera reunión de trabajo con el jefe de Bomberos y el Dr. Allan Varela.

Con respecto al desarrollo del plan Alzheimer, como ya había indicado se continua el desarrollo de la fase I y en espera de estos primeros insumos para ser analizados por el equipo técnico de la oficina de planificación estratégica.

2. Comunicación.

En este de octubre se completaron diferentes entrevistas con apoyo externo tuvo el apoyo externo, recordando no contamos con personal de comunicación o periodismo. Se encuentra la plaza en espera de ratificación de contar con la sustitución del mismo.

Se completo la tercera ronda de comunicación con las filiales de OBS de todo el país, lo cual fue muy provechoso para aclarar diferentes aspectos, así como participe en reunión con OBS en reunión de la JPS, por lo que agradezco la invitación y me mantengo anuente a seguir participando de tan valiosas reuniones.

3. Política.

Se continúan en reuniones permanentes con equipos multidisciplinarios de la casa presidencial y se tiene reunión programada el próximo 8 de noviembre ..

4. Observaciones de funcionamiento a lo interno de CONAPAM.

En la última sesión de junta rectora se definieron algunos puntos esenciales luego de la reunión con personeros del IMAS y la información del área técnica de CONAPAM.

Rescato como prioridad la solicitud de una opinión jurídica a la oficina legal del IMAS , con respecto al punto de la necesidad de contar con la acreditación al día del IMAS o solamente la inscripción como OBS ,por lo que se construye una nota al respecto y poder tener la seguridad con respecto a la transferencia de dinero.

También se acordó por la estimable rectoría solicitar a la auditoria interna un informe mas detallado sobre las transferencia a entidades de hogares de larga estancia con fines de lucro que pudimos conocer que hasta este momento se realiza una auditoria ampliada . Espero tengamos información detallada para poderles informar próximamente .

También como parte del análisis de la “ruta del Abandono “ se planea una reunión de trabajo con miembros de trabajo social correspondiente de la CCSS , para lo cual están invitados a participar a quienes tengan gusto de acompañarnos próximamente .

El día de hoy con esta fecha de reunión se ratificara la apertura a 15 nuevos HLE en la posibilidad de abandono , lo que representaría 130 espacios que serian atendidos por nuestros socios naturales de OBS.

Del informe de la segunda vicepresidencia de la república ya se les compartieron los documentos para su revisión y opiniones .

Atentamente .

Dr Norbel Roman Garita

Presidente .

CONAPAM.

